

Kunker Ke Wilayah Selatan, Kapolres Solok Sasar 3 Polsek Sekaligus

JIS Sumbar - SOLOKBIOBIO.PEKON.WEB.ID

Aug 28, 2023 - 23:23



SOLOK - Guna membangun kekompakan dan soliditas bersama jajaran, sebagai upaya memaksimalkan kinerja dan pengabdian dalam memimpin Polres Solok, Kapolres AKBP Muari, S.IK, MH, MM, kembali melaksanakan kunjungan kerja (Kunker), Senin, 28 Agustus 2023.

Kali ini, kunjungan dilakukan ke daerah bagian selatan Kabupaten Solok. tak tanggung-tanggung, untuk memaksimalkan kegiatan agar lebih efektif dan efisien,

Kapolres Solok yang didampingi langsung oleh Ketua Bhayangkari Cabang Solok Ny.Rinie Muari, serta rombongan PJU dan personel, menysasar 3 Polsek jajaran sekaligus.

Kunjungan pertama ke Polsek terujung wilayah selatan Kabupaten Solok, tepatnya Polsek Hiliran Gumanti.

Di sini, Kapolres Solok AKBP Muari dan rombongan disambut oleh Kapolsek Hiliran Gumanti IPTU John Hendriks,SH, Camat Hiliran Gumanti Andi Sofiani,S.Sos, Danramil 0309-10 / Lembah Gumanti Kapten Jon Erikson, Kepala KUA Hiliran Gumanti Fauzi,S.Sos, Para Wali Nagari se Kec. Hiliran Gumanti, Personil Polsek Hiliran Gumanti, Bhayangkari Ranting Hiliran Gumanti, Para Kepala Jorong, Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, dan Tokoh Adat se Kec. Hiliran Gumanti.



Setelah dari Polsek Hiliran Gumanti, rombongan Kapolres meluncur ke Polsek Lembah Gumanti, yang disambut langsung oleh Kapolsek Lembah Gumanti IPTU Edy Elison,SH, didampingi Ketua Bhayangkari Ranting Lembah Gumanti Ny.Yenni Edy ELison. Selain itu turut hadir Forkopimcam Lembah Gumanti, Kepala KUA Lembah Gumanti, Kepala Puskesmas Alahan Panjangdan Sungai Nanam, Wali Nagari, Ketua BPN / KAN,Kepala Jorong, Perwakilan Tokoh Adat, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat, Bundo Kandung, Ketua Pemuda se Kecamatan Lembah Gumanti, Personil Koramil dan Personil Polsek Lembah Gumanti, serta Pengurus Bayangkari Ranting Polsek Lembah Gumanti.



Terakhir, rombongan menuju ke Polsek Danau Kembar. Di Polsek ini, antusias masyarakat tampak sangat tinggi untuk bertemu dan bersilaturahmi dengan orang nomor satu di Polres Solok yang baru menjabat satu bulan lebih, pasca dilaksanakan Sertijab pada 14 Juli lalu di Mapolda Sumbar oleh Kapolda Irjen Pol Suharyono, S.IK, SH. Lebih kurang 300 orang masyarakat memadati Halaman Polsek Danau Kembar untuk menunggu kedatangan Kapolres Solok dan rombongan dan mengikuti kegiatan, hingga sore berganti jingga senja.

Dalam kunjungan ke Polsek-Polsek jajaran itu, Kapolres Solok AKBP Muari menyampaikan rasa senang dan bahagiannya bertemu dan bersilaturahmi tidak hanya dengan para pesonel dan bhayangkari, melainkan bersama Forkopimcam, unsur pemerintahan nagri, hingga tokoh dan elemen masyarakat yang turut antusias untuk mengikuti kegiatannya.



Kapolres berharap, dengan silaturahmi yang terbangun dan semakin terjalin erat, POLRI bersama seluruh komponen stakeholder dan masyarakat bisa bekerjasama untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), agar tetap kondusif, aman dan nyaman.

Selain itu, AKBP Muari juga menyampaikan terkait penyelesaian permasalahan dengan metode Restorative Justice, sebelum menempuh jalur hukum positif, dimana penyelesaiannya secara damai dengan melibatkan pihak Jorong, Nagari dan Bhabinkamtibmas. Dia juga mengingatkan untuk tidak main hakim sendiri dalam menghadapi perkara atau perselisihan.

Dalam kesempatan itu, Kspolres juga mendengarkan langsung paparan para Kapolsek, menyangkut kondisi wilayah hukum masing-masing.

Kapolres juga berpesan untuk melakukan edukasi dalam bentuk Penyuluhan dalam upaya pencegahan Tindak Pidana, dan Tatacara Berkendaraan Lalu Lintas, serta memberikan pengetahuan kepada masyarakat agar paham tentang perbuatan dan tindakan yang dapat melanggar hukum dan aturan-aturan yang telah ditetapkan oleh Pemerintah.

Kepada Kapolsek, Kapolres Solok AKBP Muari juga menekankan agar terus membangun dan menjaga sinergitas dengan seluruh elemen stakeholder di Kecamatan hingga Nagari, maupun masyarakat, serta bekerjasama untuk menjaga keamanan dan ketentraman di wilayah.

Tampak hadir bersama Kapolres, Kabag SDM Polres Solok Kopol Reddy Triyanto,SH,MH, Kabag Ren AKP Raflen,SH, Kasat Lantas AKP Dian Jumes Putra,SH, Kasat Binmas AKP Edwin,SH, Kasat Resnarkoba IPTU Oon Kurnia

Ilahi,SH, Kasubsidumas IPTU Masrizal, Kasi Propam IPTU Syafrul Yadi, dan
Pengurus Cabang Bhayangkari Solok. (Amel)